

昇降機業界に携わる人の紹介

エレ人十色

エレ人十色 No.07

1. プロフィール

名前：綱崎 華那美
 なまえ：つなぎき かなみ
 会社名：東芝エレベータ株式会社
 所属部署：営業技術部
 営業技術第二グループ
 職種：設計
 入社年度：2020年度



2. 担当業務について

私は国内の新設昇降機の計画設計業務を担当しています。お客様から要望をいただいた昇降機を、建築図などを確認し昇降路の納まりや意匠の検討を行っております。

建物ごとに納まりや意匠などが異なりますので、それぞれの要望や仕様に合わせて、法規、仕様確認、設置条件、据付、保守の安全性などを考慮しながら日々3Dモデルや図面を作成しております。

3. 趣味など

小学4年生くらいから、父と母の影響でキンボールというスポーツをしております（所属チーム：C'mon 摂津）。キンボールは、直径122cm、重さ1kgという巨大で軽いアドバルーンのようなボールを床に落とさないよう、チームで協力し合う競技です。キンボールの「キン」は、英語の「キネシシス/kinesthesia」＝「運動感覚もしくは感性」の略語。運動神経を磨いたり、競うような記録主体の競技とは異なり、感性の創出＝「励まし、助け合い、そして感動の共有や協調性を高める」ことを大切にするスポーツです。

2019年にフランスで行われたワールドカップ（W杯）に当時最年少高校3年生で出場し銅メダル獲得、昨年

2023年11月韓国で開催のアジア大会では優勝、金メダルを獲得することができました。

日本代表になるまで、本当に辛いことがありました。毎日ハードなトレーニングを積重ねていますが、努力は誰にも負けない、必ず報われると信じ頑張ってきました。初めて日本代表になった時、初めてW杯のコートに立った時、努力が実った感情はいまでも忘れません。今回のアジア大会は優勝した嬉しさの反面、自分の100%を出せなかった悔しさが交じりあった大会でした。

今年11月に開催されるW杯に向け現在は時間が無期中で海外のチームに負けない体作りに励んでいます。今回の悔しさをバネに誰にも負けない自分になり、もう一度日本代表に選ばれW杯で世界一、金メダルを掴み取ります！（写真：上段左から4人目）



4. 読者へのメッセージ

自分のフィールドを広げられるように日々努力していきます。

日々の業務でお世話になっている皆さんの支えがあり、このスポーツを続けられています。皆さんに恩返しできるように精一杯、業務もスポーツも頑張っております。

5. 上長のコメント

お客様の目線を大切にされた最良の設計業務に取り組んで頂いており、スポーツと仕事を両立したワークライフバランスを実現されています。

今後も昇降機の知識と経験を積み、持ち前の高いコミュニケーション能力を発揮して頂きながら更なる成長を期待しております。